## **Mexico**

Mexico, capitale politique et centre commercial du Mexique, compte environ 20 millions d'habitants. La ville est située à 2 240 mètres d'altitude et est entourée de montagnes.

Les Espagnols ont fondé la ville en 1521 sur les ruines de Tenochtitlán, la capitale des Aztèques. Le conseil municipal de la ville a été reconnu en 1522, et Mexico est devenue la capitale de l'Amérique hispanique, son influence s'étendant jusqu'au Panama.

Entre la fin du XIX° siècle et le début du XX° siècle, la ville a été modernisée et réaménagée, adoptant dans une large mesure les styles architecturaux européens. En 1930, Mexico comptait déjà 1 million d'habitants — et ce chiffre était deux fois plus élevé en 1950. Sa croissance rapide s'est poursuivie dans la deuxième moitié du siècle. La population de la ville est majoritairement composée de mestizos, qui combinent des origines européenne et amérindienne.

La vie économique nationale se concentre surtout à Mexico. Les principales industries sont notamment la construction, la production du fer et de l'acier, les produits chimiques, les matières plastiques, le ciment et les textiles.

Mexico est un grand centre culturel de l'Amérique latine, abritant de nombreux musées, dont le Musée national d'anthropologie. La ville a aussi de nombreux journaux et magazines, dont plusieurs ont une distribution nationale. Parmi les grands établissements d'enseignement, mentionnons l'Université nationale autonome du Mexique, fondée en 1551, et l'Institut polytechnique national.

La ville a un climat tropical de haute altitude : il y fait frais et sec, sauf pendant la saison des pluies, de mai à septembre.